
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

26 2

・きこえについてイラストを使って分か

りやすく教えてもらった。

・研修などより具体的な話ができた

具体的で教えてもらって取り入れている

ものとクラスとして少し難しいものも

あった。

・資料等での説明がわかりやすかった。

・園での支援方と共通するといころがあ

り、安心できた。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。

27 1

質問に対し詳しく回答してくれた。

選ぶ表現、音の表現をどう進めればよい

か、手話の種類や本児の聞こえるレベル

を丁寧に教えてもらった

聴力の話を聞けてよかった

大変満足している

色々なことに取り組んでいるのだと思っ

た。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。

27 0

保育の中で気にかけてみることを理解で

きた。

聴覚についての考え方や検査について学

んだ

ロジャーの活用方法についてしれて良

かった

事業所での取り組みや本児の姿を共有で

きてよかった

理解できていなかったことを説明しても

らいよかった

経験上のことを話してくれ日常の保育に

生かせるとおもった

事業所名
令和7年4月1日

大阪発達総合療育センター　ゆうなぎ園
　　３１施設　　　　　回収数　２８件（　　90　％）

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表



4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。

23 4

無回答１

・視覚的に分かりやすく説明することを

意識するよいきっかけになった

・補聴器やロジャーについて知り使いや

すくなった

・集団の中で指示が伝わりにくいことが

あったが環境を整えることで課題が軽減

されている

・事業所での取り組みをしり、取り入れ

られるものはとりいれたい

・軽減されているところがあります

・課題をみつけ自己解決しているところ

があるため

・困りごとが無いわけではないが、４月

からの成長が著しく順調である

・保育園とゆうなぎで行動が違うことを

知り対応を変えていこうと思えました。

・実際の授業の様子を見てもらえるとわ

かりやすかったかもしれない。

可能な範囲で、具体的に課題を共有

し、次回の訪問でその取り組みについ

てご相談できるよう努めます。

5 事業所からの支援に満足していますか。

23 4

このような機会があるとうれしい

満足している

専門的知識は今後も勉強したい。

話がしやすくたくさんのことを聴き新し

く課題ができた。

年度はじめに助言をもらい生徒と関わり

指導する指針になりました。

・定期的に利用されています。担当さんと話せて学びになりました。

・丁寧な対応してもらいとても勉強になりました。

・ゆうなぎでの取り組みを写真で具体的にみせてもらった。

・保育に取り入れられる「おおきい」「ちいさい」をパネルを使ったり動作を交えて表現する方

法を学びました。遊びながら進めているので取り組みやすそうです。これからも連携、情報交換

がしたいです。

見学などの機会があればうれしい

・訪問は１度だけなので満足までは至っていないが、それまでの経緯がわかって大変参考になっ

た。指文字表活用しています

・援助しやすくなっています

互いの園を見学することはより良い支援のために必要だと思います

具体的で教えてもらって取り入れているものとクラスとして少し難しいものもあった。

今後どのような支援をしていくべきか具体的にしりたい。それを元に実践してみてどうだったか

次回相談したい。

成長とともに課題を解消できるようになってきた。今後も様子を見守り必要な支援ができればと

思う。

専門的なことに触れ、困りごとをこちらの理解しやすいように説明してもらった。ゆうなぎ園の

見学では参考にできることががありました。

丁寧に説明してもらっています。

その他のご意見


